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Résumé :

Qui cette étude, étiquetée avec les médias écrits entre le systéme linguistique et les
exigences de la communication, cherche le journal algérien Al-Khabar comme modéle -
une étude linguistique pour analyser la langue de la presse écrite comme |'un des
modeles de communication les plus importants qui portent des connotations et des buts
implicites afin de se tenir sur la réalité linguistique vécue par le journal, une multiplicité
linguistique qui a conduit au déplacement et au renversement Le niveau de la structure
linguistique éloquente, en plus d'une tentative de mettre en évidence les objectifs résidant

dans cette langue et de montrer son role dans le processus médiatique.

Méthode analytique descriptive Mots—clés : médias écrits, exigences de
communication, analyse linguistique, journal d'information, discours médiatique,

linguistique.
Summary :

who this study, tagged with written media between the language system and the
requirements of communication, seeks the Algerian newspaper Al-Khabar as a model- a
linguistic study to analyze the language of the written press as one of the most important
communiccative patterns that carry implicit connotationt and goals in order to stand on
the linguistic reality experienced by the newspaper, a linguistic multiplicity that led to
displacement and reversal the level of the eloquent linguistic structure, in addition to an
attempt to highlight the objectives residing in this language and to show its role in the

media process.

Descriptive analytical method keywords : written media, communication requirements,

linguistic analysis, newe newspaper, media diiscourse, linguistic interference.



